

Succès de la 1ere journée de formation à la méthodologie RMM



Le 8 octobre dernier a eu lieu la 1ere journée de formation à la méthodologie RMM (revue de morbidité et de mortalité), dans le cadre du projet sur la gestion des risques, porté par le GHMF et la Fondation Paul Bennetot.

Une **revue de morbidité et de mortalité** est une analyse collective, rétrospective et systémique de cas marqués par la survenue d'un décès, d'une complication, ou d'un évènement qui aurait pu causer un dommage au patient. Son objectif est la mise en œuvre et le suivi d'actions pour **améliorer la prise en charge des patients et la sécurité des soins**.*

Elle va devenir obligatoire en anesthésie-réanimation, en chirurgie et en cancérologie (disciplines dites à risques) d'ici à 2010. En effet, le nouveau dispositif réglementaire de certification HAS impose de renforcer l'efficacité des procédures en termes de sécurité des soins dans les établissements de santé.**

C'est dans ce contexte qu'a eu lieu cette 1ere rencontre, à l'Institut Mutualiste Montsouris, où une vingtaine de participants, de 7 établissements mutualistes différents, étaient présents. Entre présentations théoriques et analyses de cas pratiques, « **cette journée a été unanimement appréciée** », comme le souligne le Professeur Watelet, intervenant et membre du conseil scientifique de la Fondation Paul Bennetot.

La prochaine réunion aura lieu le 8 janvier 2010. En attendant, les participants devront mettre en application leur journée de formation et organiser une RMM dans leurs établissements. Ainsi ils pourront échanger sur la mise en place de cette analyse collective et sur les éventuelles difficultés rencontrées.

* **source : HAS, Haute Autorité de Santé**

**cf. *Manuel de certification des établissements de santé V2010, de la HAS.*

► Contactez-nous

► Archives

► Se désabonner

Mentions légales/Infos CNIL